



「ありがとう図書館」イベントの開催について

亀山市では、新図書館開館に向けた移転準備のため来月31日をもって幕を閉じる現図書館において、7月31日から8月31日まで「ありがとう図書館」イベントを開催します。

現在の市立図書館は、昭和55（1980）年に亀山公園内に新築されて以降42年の間、多くの市民の皆さんに親しんでいただきました。これまでご利用いただいたことへの感謝の気持ちを込めて、また、長らく親しまれた現図書館への思い出を皆さんと振り返り、共有するため、8つの図書館ボランティア団体のご協力の下、「ありがとう図書館！新図書館に夢をのせて」をテーマに、読み語りや絵本づくり教室のほか、館内見学会や雑誌付録の抽選会など様々なイベントを開催します。

また、今月末までの取り組みとして、現図書館での思い出や新図書館の開館に向けた夢やエールなどをお寄せいただき館内に掲示する「図書館列車」も設置しています。寄せられたメッセージは、新図書館にも掲示するとともに、後世に語り継ぐ市民の資料として永く保管してまいります。

現図書館の閉館、そして新図書館の開館は、亀山市の歴史に残る出来事です。現図書館での思い出や夏休みの思い出として、多くの皆さんにお越しいただきたいと思っております。

詳細につきましては、別紙資料をご覧ください。